

gehalten habt und hoffe, daß die Tage für Euch sich im kommenden Jahr noch verbessern möge. —

Ich hoffe sehr, daß sich der Gesundheitszustand Deiner lieben Frau inzwischen gebessert hat, desgleichen Deine Schwieger- tochter alles gut überstanden hat und für Euch auch über das zweite Enkelkind erfreuen könnt. —

Auch hier ist der Lebensunterhalt in den letzten Jahren ständig gestiegen und steigt immer weiter. Bei derartigen Preissteigerungen kann man sich eine größere Bus- l. dsreise eben nicht mehr leisten.

Indem ich Euch ein gesundes und glückliches Neues Jahr wünsche verbleibe ich mit

herzlichen Grüßen  
Euer Walter Kythenphal

Beantwortet  
20. III. 66.



Ein frohes Weihnachtsfest

UND VIEL GLÜCK IM NEUEN JAHR

1 Berlin 41, d. 14. Dez. 65  
Bundesallee 114 II Gths. 3/Werk.

---

Mein lieber Ludwig!

Ich wünsche Dir, Deiner Frau  
und den Kindern eine schöne Wihn-  
achtsfeier und hoffe, daß es Euch  
trotz der schwierigen Lage in Chile  
gut geht und, daß Ihr die schweren  
Tage nunmehr bereits überwunden  
habt. —

In diesem Jahr hatte ich viel  
Arbeit durch Wohnungswechsel.  
Glücklicherweise habe ich trotz  
langem Suchen doch noch in der  
Nähe etwas gefunden; die Knapp-  
heit an Wohnraum erhöht sich  
von einem Jahr zum andern und  
die Preise ebenfalls! —

Auf alle Fälle hat mich Euer  
Brief vom Juni 65 sehr erfreut  
und danke Euch bestens dafür.  
Mit Bewunderung habe ich be-  
grüßt, daß Ihr Euch bei der  
schwierigen Situation sehr gut